

## Concours belote : Marcel et Daniel, maîtres chez eux

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Lundi, 12 Janvier 2015 09:00 -

---

Vif succès pour le concours de belote organisé par l'association "La boule de Saint-Médard", ce samedi 10 janvier qui a réuni 66 doublettes dans la salle communale.

Durant tout l'après-midi, les joueurs se sont concentrés et les plus chanceux ont remporté les lots mis en jeu à savoir 100 euros pour Marcel Robert et Daniel Tisseur de Saint-Médard, 70 euros gagnés par Mado et Georgette de Chazelles-sur-Lyon et Crézieux et deux Jésus pour les frères Jacky et Jo Badoil de Chazelles-sur-Lyon.

Toutes les doublettes étaient primées et parmi elles, Gaétan Pupier, le plus jeune joueur de la journée. A 9 ans, Gaétan est venu jouer avec sa Mamie « C'est ma Mamie qui m'a appris à jouer », déclare t'il.

Bravo aux organisateurs pour ce concours réussi, troisième édition.

**La Boule de Saint-Médard** : Les boulistes se retrouvent chaque mercredi et samedi après-midi sur les jeux de boule au stade de la Chevillonnière. Plus d'infos auprès du président, Antoine Bergeron au 06 12 01 69 35.

## Concours belote : Marcel et Daniel, maîtres chez eux

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Lundi, 12 Janvier 2015 09:00 -

---



les premiers gagnants du concours de belote organisé par les boulistes avec Gaetan Pupier, le